

El escritor falleció en su casa de Australia, a los 83 años

Murió Morris West

Aunque siempre fue un ferviente católico, en sus obras nunca dejó de criticar a la Iglesia como institución.

Dpa

Sydney

El escritor australiano Morris West, que gozaba desde hace 40 años de gran prestigio en la escena literaria de su país y el extranjero, murió ayer a los 83 años de edad en su casa en Sydney.

Nacido en Melbourne, West falleció a causa de un fallo cardíaco, según comunicó Chris O'Hanlon, uno de sus seis hijos. "Murió pacíficamente en su estudio en medio de una frase", dijo O'Hanlon. El novelista estaba escribiendo un nuevo libro, llamado "La última confesión".

Morris West fue uno de los autores más populares de su país y publicó un total de 27 libros, con más de 60 millones de copias vendidas y traducidas a varios idiomas.

Entre sus novelas más conocidas figura "El abogado del diablo" y "Las sandalias del pescador", títulos que fueron llevados al cine en recordadas realizaciones.

Hasta el final de su vida West fue muy crítico con la Iglesia Católica, tema que ocupa casi todas sus obras. El mismo fue seminarista hasta 1939 cuando, a los 23 años, de-



Entre sus libros más famosos figura "Las sandalias del pescador".

cidió no cumplir con el voto y finalmente no se sacerdote. Más tarde, fue soldado, antes de dedicarse al periodismo. Después de fundar su propia empresa de producciones radiofónicas, sufrió un colapso y estuvo internado en un hospital durante un año.

Su primer gran éxito internacional llegó a mediados de los años 50. Tras seis meses de investigación secreta en Nápoles, West publicó la novela "Los niños de la sombra", en la que describe el trabajo del cura Mario Borelli con los niños de la calle.

En 1959, West trabajó durante seis meses como corresponsal en el Vati-

cano para un diario inglés. Como resultado de su estancia en Roma publicó "El abogado del diablo", una de sus novelas más exitosas, en la que describe detalles desconocidos del Vaticano y el proceso de una beatificación.

A pesar de sus críticas a la Iglesia Católica, West fue hasta el fin de su vida un católico con convicción.

West, que también fue reconocido como pintor, dijo una vez en una entrevista, preguntado por lo que ocurría con su obra cuando él muera: "Alguien deja caer la encucha y alguien la recogerá. Tal vez se vaya en otra dirección, pero la antorcha seguirá quemando".

Murió Morris West. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Morris West. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)